



Realizan En La Cámara De Diputados Conversatorio Sobre Los 30 Años De La Declaración De Beijing



La Comisión de Igualdad de Género, que encabeza la diputada Anais Miriam Burgos Hernández (Morena), llevó a cabo el conversatorio "A 30 años de la Declaración de Beijing: Logros y retos para alcanzar la igualdad sustantiva", donde participaron las mujeres que representaron a México en la Conferencia Mundial sobre la Mujer en Beijing, en 1995.

La diputada Burgos Hernández resaltó que con esta actividad se busca reconocer a quienes han forjado la historia del feminismo en México y conocer sus impresiones de lo que vivieron en la Conferencia Mundial sobre la Mujer en Beijing, donde se construyeron las bases para garantizar la igualdad de las mujeres y los hombres tanto en las leyes como en la práctica.

Expuso que a treinta años es fundamental replantear en lo gubernamental, público y privado el papel de las mujeres y sus derechos.

La diputada Mildred Concepción Ávila Vera (Morena) precisó que después de 30 años quedan muchos desafíos y oportunidades. "Si bien hoy se tienen más leyes y reformas en materia de igualdad, sigue siendo necesario que se conviertan en realidad en el territorio y en la vida de cada mujer". Mencionó que uno de los desafíos es la resistencia cultural porque persisten creencias y valores arraigados que perpetúan la desigualdad de género.

<https://hojaderutadigital.mx/realizan-en-la-camara-de-diputados-conversatorio-sobre-los-30-anos-de-la-declaracion-de-beijing/>